

les vapeurs traversiers, étoilés de lumières, qui transportent d'une ville à l'autre ceux qui veulent jouir du double spectacle que présente sur l'une et l'autre rive les deux villes qui rivalisent d'enthousiasme. Puis, apportée par la brise du nord, arrive des côtes de Beauport, la voix grave et solennelle du canon qui compte lentement les 25 années du Pontificat.

“ Tout cela offre un spectacle indescriptible, et dont peuvent seuls se faire une idée, ceux qui en ont été témoins.

“ Qu'on se transporte maintenant à Québec, et qu'on se mêle à la foule immense qui couvre la place Durham, pour jouir du coup d'œil féérique que présente Lévis, vu de cet endroit. On se dirait au milieu d'une de ces nuits enchantées que nous dépeignent les romanciers où la baguette d'une magicienne fait jaillir les merveilles sous les yeux des spectateurs ébahis. Lévis apparaît comme une fée qui baigne ses pieds dans le fleuve, dont la robe étoilée se déploie avec grâce, et dont les pierres et les diamants brillants de mille feux, forment la couronne. Parfois elle secoue ses vêtements ; les étoiles en jaillissent et tom-